

## Info-parents

Novembre 2024

### **Dates importantes en novembre**

4 au 18 novembre – 2<sup>e</sup> campagne de financement (voir les documents en pièce jointe)

7 novembre- Fin de la 1<sup>re</sup> étape

8 novembre – Journée pédagogique

15 novembre – Journée pédagogique

21 novembre – #Passion Activité secondaire aux P2 et P3

22 novembre - Journée thématique

### **Bulletin scolaire de la première étape**

#### **Élèves du secondaire, de 5<sup>e</sup> année et de la classe multiâge de 5<sup>e</sup>/6<sup>e</sup> année**

*Au plus tard le 16 novembre prochain, vous pourrez accéder au bulletin scolaire de votre enfant via le portail parents Mozaik. Dès sa disponibilité, un courriel vous sera acheminé pour vous en aviser ! D'une valeur de 20 %, ce bulletin couvrira la première étape de l'année scolaire, soit la période du 27 août au 7 novembre inclusivement.*

#### **Élève de 6<sup>e</sup> année (programme d'anglais intensif)**

*Considérant les nouvelles modalités pour l'évaluation de l'anglais intensif, à savoir que leur année scolaire est divisée en deux étapes, les élèves de 6<sup>e</sup> année termineront leur 1<sup>re</sup> étape le 23 janvier leur premier bulletin sera disponible à partir du 29 janvier. D'une valeur de 40 %, celui-ci couvrira la période du 27 août au 23 janvier inclusivement. Dès sa disponibilité, un courriel sera acheminé aux parents. Sous peu, vous recevrez la première communication (au plus tard le 20 novembre prochain). Celle-ci témoignera du cheminement de votre enfant depuis le début de l'année scolaire. Elle rendra compte de sa progression sur le plan des apprentissages et du comportement. Les parents seront convoqués à une première rencontre dans la semaine du 11 novembre.*

### **Rencontre de parents – primaire**

*Dans les prochains jours, les enseignants du primaire communiqueront avec les parents afin d'établir un temps de rencontre dans la semaine du 11 au 14 novembre pour parler du cheminement scolaire. Prendre note que les rencontres en soirée auront lieu le 14 novembre. Soyez à l'affut !*

### **Rencontre de parents – secondaire**

*La soirée prévue pour rencontrer les enseignants du secondaire est le 14 novembre de 18h00 à 20h30 au gymnase. Tous les enseignants seront disponibles et prêts à vous rencontrer pour discuter du cheminement scolaire de votre enfant. Prendre note que les enseignants communiqueront avec les parents des élèves en échec ou à risque. Nous vous suggérons fortement de venir à cette soirée en compagnie de votre enfant!*

### **Rappel des règles d'une saine alimentation à l'école**

*Afin de respecter le règlement d'une saine alimentation, nous tenons à vous rappeler que les bonbons et aliments camelots ne sont permis à l'école, à l'exception des activités spéciales, comme la journée de l'Halloween. Nous sollicitons votre collaboration afin de faire un rappel à votre enfant et aussi pour vous assurer que ces aliments ne font pas partie de leur boîte à goûter.*

### **Facturation des effets scolaires**

*À la suite de l'inscription des élèves aux sports étudiants, aux activités parascolaires et aux ateliers passions (secondaire), une mise à jour de la facturation scolaire sera effectuée. Dans la première semaine de novembre, celle-ci sera visible sur le portail Mozaïk. Notez qu'un courriel sera acheminé aux parents dont un solde à payer figure sur la facture.*

*Nous vous rappelons qu'à tous les mois (première semaine du mois), la facturation est rafraîchie sur le portail, et ce, qu'il y ait un solde à payer ou non. Comme notre système informatique ne nous permet pas de mettre à jour la facture scolaire sur le portail dès qu'un paiement est fait, une fois par mois, un nouvel état de compte est produit.*

## **Préinscription LCI 1<sup>re</sup> secondaire – Année scolaire 2025-2026**

Les parents des élèves de 6<sup>e</sup> année ayant rempli le formulaire de préadmission au programme Langues et culture internationale pour la prochaine année scolaire recevront une réponse dans la semaine du 18 novembre. Surveillez votre boîte de courriels !

Les élèves qui feront leur entrée au secondaire (programme régulier et non LCI) auront l'occasion de nous mentionner leur préférence de profils/options lors de l'opération choix de cours qui se tiendra à l'hiver. De plus amples renseignements seront transmis au cours du mois de janvier.

## **Succès pour la première activité interculturelle de la Clé-du-Boisé**

Le vendredi 11 octobre, l'école de la Clé-du-Boisé a organisé sa toute première activité interculturelle, créant un espace de partage propice à l'échange et la célébration des traditions. Initiée par les membres du conseil étudiant, cette activité a réuni plus de 50 élèves, dont plusieurs récemment arrivés au Canada, qui ont eu l'occasion de découvrir une tradition québécoise emblématique : la cueillette de pommes et de citrouilles. Cette sortie leur a également permis de tisser des liens entre eux, renforçant ainsi la cohésion au sein de leur milieu.

## **Rappel aux familles issues de l'immigration**

Les membres du comité souhaitent proposer une deuxième activité visant à faire découvrir la culture de chacun. À l'école de la Clé-du-Boisé, nous accueillons des élèves provenant des quatre coins du monde. Dans un esprit d'ouverture et de collaboration, le 29 novembre prochain, nous souhaitons réaliser des kiosques représentant le pays d'origine de nos élèves afin de créer un moment privilégié d'échange à propos des différentes cultures. Nous souhaitons connaître votre intérêt à vous impliquer, en collaboration avec les membres du comité, à préparer et à animer un kiosque interculturel.

Nous vous prions ainsi de bien vouloir répondre à ce sondage au plus tard le 14 novembre prochain.

<https://forms.office.com/r/0bDu1kcdGs>

Au plaisir d'échanger avec vous!

Les membres du comité interculturel

### **Projet de lutte contre l'intimidation**

Chaque année, le dernier mercredi de février marque la Journée du chandail rose au Canada. Cette journée vise à sensibiliser la population au regard de l'intimidation. À l'école de la Clé-du-Boisé, nous souhaitons faire rayonner cette initiative chaque mois. Voici donc pourquoi nous encourageons les élèves à porter fièrement le chandail rose à chaque dernier mercredi du mois. Mercredi le 27 novembre prochain, portons fièrement un chandail rose afin de montrer notre soutien à la lutte contre l'intimidation.

Lors des récréations du 20 novembre, les élèves de la classe de Madame Nathacha tiendront la vente d'objets à l'effigie Sois gentil, slogan soutenant l'initiative du chandail rose. Ces objets identifiés par les élèves dans le cadre d'un projet OS'Entreprendre seront disponibles au coût de 3\$ pour un étui, 3\$ pour un sac de toile multiusage à cordons et 10\$ pour un sac d'épicerie réutilisable. Les profits serviront à financer le projet d'aménagement de la cour d'école.

### **Ustensiles**

Il est bien important de veiller à ce que votre enfant ait des ustensiles dans sa boîte à lunch, car plusieurs n'en ont pas.

### **Objets perdus**

Notre boîte d'objets perdus est pleine de vêtements non réclamés et qui ne sont pas identifiés ! Nous laisserons les vêtements disponibles jusqu'au 14 novembre et nous invitons tous les élèves à venir y jeter un coup d'œil ! Nous souhaitons vous rappeler de bien identifier les vêtements.